

[Marketing](#)[Juridique](#)[Stratégie](#)[Assurance
dommages](#)[Assurance de
personnes](#)[Grands risques](#)

[Accueil](#) > [Dépêches](#) > [Étude et baromètre](#) > [Assurancevie.com publie une étude sur les Français...](#)

DÉPÊCHES

ÉTUDE ET BAROMÈTRE – 12/06/2017

Assurancevie.com publie une étude sur les Français, l'assurance vie et les UC



LECTURE ZEN



Assurancevie.com, en collaboration avec Ipsos, publie les résultats de son enquête portant sur les Français, l'assurance vie et la gestion de leurs investissements en unités de compte (UC). L'étude révèle que 46 % des Français détiennent au moins un contrat d'assurance vie en 2017 contre 45 % en 2016. Pour souscrire leur contrat d'assurance vie, les sondés privilégient en premier lieu les agences bancaires (66 %), suivie des mutuelles (15%) et les agents généraux d'assurance (10%). Internet et les associations d'épargnants captent chacun 5 % des choix. Les conseillers en gestion de patrimoine indépendant arrivent en dernière position avec 3 % des choix. Par ailleurs, 57% des sondés affirment être satisfaits des rendements de leur fonds en euros malgré la baisse des taux de rémunération. Selon l'étude, ce niveau de satisfaction face aux fonds en euros peut s'expliquer par le fait que seuls 30 % des détenteurs de contrat d'assurance vie investissent dans les supports en UC. De plus, 40 % des Français détenteurs d'un contrat d'assurance vie ou cherchant à en souscrire affirment ne pas connaître les UC. Enfin, 65% des sondés souhaiteraient bénéficier de l'assistance d'un professionnel afin de les accompagner dans la gestion des UC, 34 % ne souhaitent aucune assistance tandis que 1 % des détenteurs de contrat et des intentionnistes confierait cette mission à un robo-advisor.